
学校運営協議会 

 

令和５年度 第３回学校運営協議会 

 〇開催日時 令和６年２月２０日（火）１６：００～１７：００ 

 〇開催場所 佐川高等学校 視聴覚室（南校舎３F） 

 〇出席委員 濱田 陽治（佐川町教育長） 

織田  誠（越知町教育長） 

岩本 敏彦（日高村佐川町学校組合教育長） 

横田 ちえみ（ＰＴＡ会長） 

森  隆彦（佐川高等学校長） 

〇会次第 

（１）開会 

（２）校長挨拶 

（３）報告・協議事項 

・令和５年度 学校評価アンケート集計結果について 

・令和５年度 学校経営計画・学校評価について 

・本校の生徒支援・学習支援について 

・令和６年度 学校経営計画・学校評価について  

（５）その他 

（６）閉会 

 

●報告・協議事項概要 

・生徒、保護者、地域の方、教職員を対象とした学校評価アンケートの集計結果について

説明。保護者の意識では、社会のルールや校則を守ること、情報発信などについて、肯

定的回答が昨年より低くなっていたことを議論した。 

・これから特に学校に力を入れてもらいたい項目では、「学校の魅力化」や、「進路希望に

応える教育」が上位を占めていることから、今後更なる情報発信や進路指導の面で教育

活動の充実を図っていく。 

・学校経営計画の評価では、年度当初の目標値を下回る項目はあるが、教職員の努力の部

分を鑑みてＢ評価とした。５％の上昇はかなり難しいが、基礎力診断テストの１年国語

のように目に見えて成果が表れていることもある。本校の国語科は２名の教員が授業

研究を活発にしており、それが原因と考えられる。これについては来年度以降、教員同

士の授業公開や研究を行っていくと校長が述べた。 

・本校の生徒支援・学習支援について、山沖教諭の教職大学院での研究を紹介した。本年

度は学年会などで「１０分会議」を行い、教員が活発に原因、対処法などを議論するよ

うになった例などを紹介し、委員の意見をもらった。 

・令和６年度学校経営計画・学校評価の作成についてはまだ様式が送られてきていない

が、今年度の反省やスクールポリシーなどを検討し、来年度第１回の学校運営協議会に

提示する。 


